



NOTA DE PRENSA

Madrid, 2 de diciembre de 2022

V Conferencia Anual de Investigación en el Banco de España

El Banco de España ha celebrado ayer y hoy, en su sede central de Madrid, su quinta Conferencia Anual de Investigación, que reúne a investigadores de reconocido prestigio en sus respectivos campos de trabajo y confirma el compromiso del Banco de España con la investigación como herramienta indispensable para mejorar la formulación de políticas económicas.

El tema central en esta edición de la conferencia ha versado sobre las consecuencias las consecuencias económicas de la crisis del COVID-19. Durante las dos jornadas, expertos del ámbito académico y de la banca central han analizado cómo puede cambiar la economía mundial tras la pandemia en varios aspectos fundamentales, como el comercio internacional, las desigualdades económicas, la innovación tecnológica y la productividad, y el contexto macroeconómico, en particular, la evolución de la inflación y la política monetaria.

La conferencia ha contado con la participación de investigadores procedentes de, entre otros, las universidades de Harvard, Bocconi, Texas, Viena, UCL y Nottingham; de centros de investigación como CEMFI, ESADE, CREI o Chicago Booth; y de bancos centrales como la Reserva Federal de San Francisco, de Dallas y de Nueva York.

[Ver agenda completa.](#)

Reproducción permitida solo si se cita la fuente